
　平成２１年第2回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

１ ６番 １．小・中一貫教育の取組みについて 町  　 長

大庭　隆昭 教 育 長

　　①一貫教育の法的な根拠について問う

　　②地域の特性を生かした多様な一貫教育の創造について問う

       (1)多様な一貫教育とは

       (2)連携型一貫教育とは

　　③一貫教育のメリットについて問う

　　④県内における一貫教育の取組み状況について問う

　　⑤本町の一貫教育の取組みについて問う

       (1)学校・家庭・地域が一体となった教育環境づくりの考えを伺う

       (2)地域の特性を生かした一貫教育の考えを伺う

       (3)学力向上対策についての考えを伺う

       (4)実施時期の考えを伺う

　　⑥教育課程特例制度の推進について問う

2 １３番 １．教育予算確保について 町　　長

中村　末子 　　①現状掌握について 教 育 長

　　②財源確保計画について 教育委員長

　　③教育委員会での現状掌握について

　　④教育委員会での議論はどこまで進んでいるのか

　　⑤申し送りなど学校現場と高鍋町の温度差について

　　⑥教育委員会のスムースな運営について

２．第５次行財政改革について 町　　長

　　①職員駐車場の有料化について協力金支払いの現状について 教 育 長

　　②教育委員会前の駐車場利用状況について

　　④保育園全部の民営化については、考えがあるのか

　　　 民営化した財政的結果はどうか

　　⑤第５次行財政改革大綱実施状況は

３．総合交流ターミナル施設運営、人材育成について 町　　長

　　①総合交流ターミナル施設運営についてどうなっているのか 農業委員会長

　　②後継者育成について

　　③萬歳亭の食材確保、メニューなどについて

　　④家族風呂運営について

４．固定資産税免除、減免について 町　　長

　　①どのような団体個人に免除、減免が行われているか

　　②その全体的な金額は

（２枚のうち１枚目）

＊地域や学校の実態等を踏まえ、その特性を生かし、発達段階に応じた系統性・一貫性のあ
る指導を行うことにより、子どもたちによりよい教育環境とより質の高い教育を提供することで将
来を担う知・徳・体の調和のとれた健やかな子どもの育成が期待されることから取組みについ
ての考えを問う

　　③行政事務連絡員制度について、事務連絡員さん以外の住民からの「廃止してもいいん
　　　じゃないの」の声への対応はどうされるのか



順
位

質 問 者 質問の相手

３ ３番 １．尾鈴地区土地改良事業と仮称尾鈴土地改良区設立について 町　　長

池田　堯 　①昭和６３年に提示された計画と大きく変わった理由

　②県営事業の同意取得の方法

　③県営事業の受益者負担について

　④改良区連合の可能性の根拠と尾鈴地区土地改良事業促進協議会の改良区との関係

２．一般廃棄物最終処分場の２１年度以降の管理と運営方法 町　　長

　①管理業務委託について

　②川南町漁業協同組合について

４ １番 １．ゴミとリサイクルの取組みについて伺う 町　　長

緒方　直樹 　①ごみの減量化について

　②現在のごみ分別の仕方と今後

　③ごみ収集・分別の財政支出額について

　④リサイクルの取組みについて

５ １４番 １．環境事業について 町　 長

春成　　勇 　①今後の下水道工事の政策について伺う

　②今後の合併処理浄化槽の政策について伺う

　③一ッ瀬川雑用水、事務の委託のその後の経過はどうなのか伺う

２．道路改良事業について 町　 長

　①高鍋町の道路は狭く車の離合が難しい所が見うけられる。対策は考えられないか伺う

　②権現前～茂広毛線の現況について伺う

　③菖蒲池東南・樋渡線の現況について伺う

３．高鍋町の観光について 町　 長

　①高鍋大師と持田古墳の連動した政策は考えてるのか伺う 教 育 長

　②めいりんの湯、高鍋湿原、四季彩のむらの連動を行っているが、状況はどうなのか伺う

６ １１番 １．我がまちのスクールニューディールについて 教 育 長

八代　輝幸 　①小中学校での太陽光発電パネル設置への取り組みについて

　②小中学校での芝生化への取り組みについて

　③小中学校の耐震化の進捗状況と前倒しでの取り組みについて

　④校内LANや電子黒板、デジタルテレビなどの設置状況と今後の取り組みについて

　⑤小中学校のICT環境に対応できる教師の技術習得について

７ ８番 １．戦没者の慰霊祭について 町　　長

矢野　友子 教 育 長

２．町税納付について 町　　長

＊口座振替納税者にとって月々の納税額と預金額のチェックが必要であると聞く。
　一年間の税額一覧表などの工夫はできないものか。

（２枚のうち２枚目）

＊戦後６４年。戦争の風化が懸念される中、戦没者慰霊祭は現行のままで良いのか。時代の
推移に伴い改良すべき問題点があるのではと考えるが町としての見解を伺う。
　慰霊祭に合わせての平和教育、戦争体験者の証言などは考えられないか伺う。


